

平成23年 6月

未来の科学者育成 九大が講義 8月スタート

肺炎球菌対策 接種早めに 稲光毅 福岡地区小児科医会理事

「奇跡のミカン」発祥の地復権へ 糸島市 九大と連携 特産のお菓子来月発表

初代博多駅移築の可能性大 旧直方駅舎をリポート 藤原恵洋 芸術工学研究教授

川原尚行氏 母校小倉高で 宮城での医療支援講演

私の視点 肉の「生食」悪しき習慣 藤井潤 医学研究准教授

「経済教室」医療の質を維持するには病院の効率経営が不可欠 尾形裕也 医学研究教授

あの日から 大火碎流20年雲仙普賢岳 長崎県でシンポジウム 清水洋 地震火山観測研究センター教授

県内避難の被災者への心のケア 県臨床心理士会が無料窓口を開設 九大など7大学院が協力

光駆動型の人工酵素 九大が開発 久枝良雄 工学研究教授

九大の先端医療センター7月27日に開所式

警固断層 詳細調査へ 九大など4機関3カ年計画

新出光社長に 出光泰典常務(九大卒) 朝日 6/25

九大マンドリン 聴きこたえあり 50人が90周年の調べ 定期演奏会開催

「吃音下クター」体験本出版 菊池良和 九大病院医師

「人物現形」二平東京の時代(岩波新書)出版。坂上康俊 人文科学研究所教授

土曜エッセー 芸術養生「連」に学ぶ、風土とアートの響きあい アトリエHPプロジェクト代表 石田陽介氏(九大卒)

福岡県糸島市と玄海原発 地域防災計画について 出光一哉 工学研究教授

法科大学院進学 相談会と講演 九州大などブラス(読売 6/26)

世界から復興支援アート デザイングッズ販売で、九大ビジネススクール 生NPOに収益寄付

「水素」社会へ才能集結 カーボンニュートラル・エネルギー国際研究所長 ベトロ・ス・フロニス氏

Break through 人工心臓研究者 深町清孝氏(九大卒)

先人の英知でアフガンに縁 中村哲医師が活動報告

「こぼん診断」危機で再生する共生の心 山本武信 山梨県立大教授(九大卒)

福島第一原子力発電所事故に関する政府の事故調査 検証委員会のメンバー 吉岡斉 副学長

センター試験変更で大学大困惑 公正な2科目受験 方策は? 九大の対応も

糸島産野菜で九大生に弁当 農林大臣賞に柚木マサミさん

忘れ物傘 飾って再生 九州大学まちじかんプロジェクト主催「Love Rain Project」開催

市民参加型の人形浄瑠璃 芸術工学研究院と区役所が連携企画

九州5大学生が「能の祭典」九大など バラジウムと同質合金 北川宏 京都大教授と九大チームが成功

ヨットマン被災地支援 福岡からの4艇 玉山さんが無償輸送

福島原発事故「地震影響なし」と理解 県議会常任委 専門家意見受け見解 工藤和彦 特任教授、

出光一哉 工学研究教授 (佐賀 6/28)

水産業活性化 唐津市九大と協定 教授ら4人が常駐

「命綱」の透析確保へ情報共有を 県透析医会長 菰田哲夫氏(九大卒)

学長548人 被災地にエール 九州大 有川節夫 総長も

九州の大学力 次世代を創る有力大学の宣言 九州大学(朝日 6/30)

7月

心疾患で突然死 増加 九大の久山町調査 脳卒中は減少

大学苦心の節電策 シールで室温管理 警報メールを活用

ブラシ状高分子を活用 低環境負荷型の新接着法 高原淳 先端物質化学研究所教授(接尾辞 7/1)

叙位叙勲 正四位 江藤守總 名誉教授 東北大ヨット部 七大海出場 九大など他大学からの支援で出場かなう

「健康歳時記」脳疲労解消法 藤野武彦 名誉教授

「九州工コフエア2011」開催 実行委員長 島岡隆行 工学研究教授

「ひと」大分高等教育協議会 評議会委員 田中充氏(九大卒)

下関市立市民病院 理事長予定者に 小柳信洋氏(九大卒)

九大から4艇寄贈 東北大ヨット部 再出発

親子30人 九大敷地で自然学が 統合新領域学府の学生が自然と科学の面白さを伝える

九大創立100周年記念シンポジウム「夢のレール 鉄道が描く未来」 松本零士氏を迎えて

九大創立100周年記念講演「資料電子化へ環境整備を」 国図図書館の長尾館長が訴え

ルールに芸工大の志 OBが「芸術の理解促進工学」結実

「からだを読み解く」 九大病院別府病棟の研究から 「5」がんに対する放射線治療最前線 平川雅和 別府病院准教授

「6」がんに短期間で致命的に 最新の画像装置で診断 柴田浩平 別府病院講師

「7」男性で毎週3回以上の肉食習慣発がんリスク1.3倍に 三森功士 別府病院准教授

EUIJ九州 西南大でシンポ 代表 八谷まち子 法学研究教授

虐待リスクチェック 高齢者介護に評価表 小野ミツ 医学研究教授

@九大研究室 高齢化防く街づくり 武井良範 九大寄附講座准教授

ふくおか水害フォーラム 橋本晴行 工学研究准教授が講演

子どもの甲狀腺 長期の検診を 県医師会理事 佐藤薫氏(九大卒)

川内原発事故シミュレーション 放射性物質 全国に拡散 広瀬直毅 応用力学研究所准教授ら

叙位叙勲 正四位 種子田定俊 名誉教授

施設規模や緑化率 URが数値表示 九大六本松跡地

「肖像」ウサイエン製薬社長 野中源一郎氏(九大卒)

「新」何しよう? 福博であい談 岡田昌治 国際法務室教授

福岡市防災計画直し論議開始 善功企 工学研究教授、

出光一哉 工学研究教授、清水洋 理学研究教授が参加

九大ブランド牛「Qビーフ」事業化へ

がん共通「促進たんばく」九大グループ発見 高橋淳 生体防御医学研究所講師

ベートベ(第九)日本で最初の演奏 学譜見つかる 1924年九大フィルが演奏 松村晶 工学研究教授

九大六次期学長に 北野正剛氏 委が初会合

博多湾で風力発電 九大研究チーム 秋から実証実験 大屋裕二 応用力学研究所教授

世界ICTサミット 富士通社長 山本正巳氏(九大卒)

春の叙勲受章者 板沢靖男 名誉教授、西谷弘信 名誉教授、安藤高行 元教授

叙位叙勲 四位上田誠之助 名誉教授、四位 青野正男 名誉教授

九大創立百周年記念講演会 五條堀孝氏 ゲノム研究紹介

子どもふれあい新聞 九大博物館 昆虫標本が400万点

3種の菓子お披露目 糸島市九大と連携し開発

九州・沖縄8大女性研究者 支援 ネットが広報紙 男女共同参画の活動 紹介 九大など西日本

ビタミンB12に光増感作用 久枝良雄 工学研究教授

「私の視点」脱原発 ムードに流されず 判断を 村岡克紀 名誉教授

新しいまちづくりのススメ「食から考えるコミュニケーション」 比良松道一 農学研究助教授

洋上風力発電 実験へ 九大と福岡市

第26回医療リネサンス・セミナー パネリストに 橋爪誠 医学研究教授

ガン細胞殺傷能力に期待 高純度NK細胞選択的増幅技術 バイオベンチャー「アロ」と九大が共同開発 米満吉和 薬学研究教授

福岡市でソーシャル・ビジネス・フォーラム ムハマド・ユヌス氏講演など

ソーシャルビジネス 九大に研究組織 設置を準備

「日本港湾協会講演会復興道筋どう描く 星野裕志 経済学研究所教授

連載 聞き書きシリーズ「二鳥万宝」 合鴨家族古野農場 古野隆雄氏(九大卒)

日韓海峡圏カレッジ開講 九州大で

九大創立百周年記念講演会 安全性高め原子力利用 松浦晃一郎 前エネコ事務局長が講演

「肝臓再生」一部解明 九大グループ転写因子の働き確認 鈴木淳史 生体防御医学研究所准教授

震災復興に科学どう活用 九大など 11大学 仙台でシンポ

天城町 茶の商品開発本格化 日本製紙グループ、九州大などと共同事業

福岡市の一等地 ぼつかり 六本松九大跡地

福岡市の放射能 一週間で欧州へ 九大・東大解析 竹村俊彦 応用力学研究所准教授ら

花粉症の原因 構造解明 京大と九大の研究チーム

がん拠点病院 実績初公表 九大病院 第7位

九大に先端医療イノベーションセンターが開所

九大と香港大 医療提携 携西日本

九大で糸島産食材使い「カレー祭り」

弁護士チームで再調査 九電やらせメール問題「第三者委」に 阿部道明 法学研究教授

「唐津発信」留学生ら提言 九大院生市職員と意見交換

メテオネット 免疫細胞療法で九大から業務委託

科研費トップ機関ランキング 九大5位

霧島で架空の乗り物実現化プロジェクトメデア・アーティスト 八谷和彦氏(九大卒)

九大留学生がタニ利用した害虫駆除視察

被災者自立へ事業提案 岡田昌治 国際法務室教授

道路設計 年度内に URがガイド ライン決定 九大六本松跡地